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明日から夏期休業
「ま・み・い」の学校教育目標を掲げて早３ヶ月、もう明日から夏休みとなりました。全校集会で

は、各学年代表から発表がありました。

前期前半の振り返りと前期後半に向けて

１年 ○○ ○○

入学してから約四ヶ月が過ぎました。初めての中学校生活を楽し

く過ごすことができています。前期前半を大きく振り返ると、特に

二つのことが印象に残っています。

一つ目は、日常の学校生活、特に、学級での生活についてです。

三つの小学校が集まって 39人になったことで、最初はとても不安でした。しかし、今はみんなと
楽しく過ごすことができています。私たちの学級は、とても雰囲気が良くて、みんな明るいので、

私は毎日学校に来るのが楽しみです。今後の課題としては、三分前着席ができないことがあるの

で、これからは時間をよく見て行動したいです。

二つ目は、学習についてです。中学生になって、それぞれの教科の学習が難しくなっていると

感じました。また、初めての定期テスト「前期中間テスト」を行ってみて、ワークを一回解いた

だけでは対応できないと感じました。私は特に、理科と社会を改善したいと思っているので、今

後はワークを繰り返し解いたり授業内容を復習したりしていきたいです。

前期後半に向けて、頑張りたいことも二つあります。

一つ目は、空手についてです。惜しくも全国大会に出場することはできませんでしたが、東北

大会で得た課題をもとに、来年に向けて練習を頑張っていきたいです。また、空手を頑張るから

といって勉強がおろそかにならないよう、両立できるようにしたいです。

二つ目は、学校行事についてです。初めての太中祭ですが、学級で一丸となって歌う合唱を特

に頑張りたいです。学級の仲の良さを生かして、さらに団結力が高まるようにしていきたいです。

また、この後さらに中学校ならではの行事もあると思います。みんなと協力しながら、楽しんで

前向きに活動に向かっていきたいです。

二年生になって変わったこと

２年 B組 ○○ ○○

僕は、夏休みに入ることをきっかけに、改めて二年生になった自

分自身を見つめてみました。一年生のときと比べると、二つのこと

で変化したことに気付きました。

一つ目は、授業への参加態度です。一年生のときは、授業で友達

とおしゃべりをしてしまうことがあったり、飽きてしまったり、勉

強に集中できないことがありました。その結果、テストの成績はよくならず、いつも落ち込んで

いました。



しかし、二年生になってからは、僕は、テストで良い点を取りたいという思いから授業をもっ

とまじめに受けることを決めました。これまで計画的にできなかった各教科のワークもがんばる

と、少しずつテストの点数も上がりました。今も集中できないときがありますが、これからは、

も目標をしっかりもち、授業と家庭学習を続けて頑張っていきたいと思います。

二つ目は、部活動です。僕は、卓球部です。小学校の頃、僕は、卓球スポ少に通っていたこと

もあって、自分は強いという勝手な考えになってしまっていました。さらに、言葉づかいなどの

態度も悪く、自分勝手な行動をしていました。二年生になり、言葉づかいや態度を改め、部活動

を前向きに取り組みました。しかし、総体では、緊張で思うように練習の成果を出すことができ

ず負けてしまいました。こんなに悔しいと思ったことはありませんでした。この悔しさを胸に、

しっかり練習し、次の大会では良い結果を残せるように努力したいです。

自分には、マイナスな部分がまだたくさんあります。その一つ一つをプラスに変えていくため

に、明日から始まる夏休みを計画的に過ごしたいと思います。家庭学習と部活動を二つの柱とし

て、一日一日を大切にし、向上心をもって、自分を高めていきたいと思います。

四月からの反省とこれからの目標

３年Ｂ組 ○○ ○○

僕が三年生になってから頑張ったことは二つあります。

一つ目は勉強です。三年生になり、勉強が難しくなって、追いつ

くのがとても大変になりました。そして、迎えた中間テスト。僕は

四百点以上を目標にして、苦手教科を少しでも克服できるように、

ワークやテキストを使って勉強を頑張りました。結果はわずかに四

百点に届かず、惜しい点数になりました。これを踏まえて、自分に

は何が足りないのかを知ることができました。これからは、英語や理科を積極的に勉強していき

たいです。夏休み明けには、すぐに二回目の実力テストがあるので、自分の目標点数を取れるよ

うに頑張りたいです。

二つ目は部活動です。三年生になり、部活動でテニスができる時間も残りわずかになりました。

少しでも多く試合で勝てるように、練習では基礎を見直しながら頑張りました。そして迎えた郡

総体では、チームのみんなが一丸となって臨み、団体・個人ともに優勝することができました。

先日行われるはずだった県大会は、雨のため一週間延期になりました。それまで延びた時間も大

切にし、大会ではこれまで練習してきた成果をすべて発揮して、悔いの残らない試合をしてきた

いと思います。そして、東北大会出場を目指したいと思います。

夏休み明けには、受験生という意識に切りかえて、自分の行きたい高校に入れるように勉強を

頑張りたいです。そのために、明日からの夏休みの生活・学習は、自分のできることに全力で取

り組み、一日、一日を充実させて、休み明けの学校生活をいい形でスタートできるようにしたい

と思います。

３人とも、自分のことを見つめ、どうありたいかを考え、何よりも聞いている人にしっかり伝えよ

うという気持ちの表れた素晴らしい発表でした。その後の感想発表も、聞いて考えたことを、しっか

りと伝えていました。

今日で前期前半が終了します。夏休みを経て、ぐっとたくましくなっ

た姿で、８月２１日にはまた全員集合できるといいなと思います。

子供たちには、疲れをいやすリフレッシュの時間と、休み明けに

羽ばたくための準備の時間として、有意義な夏休みを送ってほしいです。


